



2,7 kilos de stylos récoltés en 2021-2022 pour être recyclés

publié le 07/07/2022

Le plastique est très utile dans notre vie quotidienne au collège : c'est cette matière qui compose en grande partie nos stylos ! Mais pour faire un geste pour notre planète, il est important qu'il soit recyclé.

C'est ce qui va arriver aux 2,7 kg de stylos récoltés durant cette année au collège et qui ont été expédiés à l'entreprise Terracycle.

Cette dernière utilise ces récoltes pour créer de nouveaux objets tels que des arrosoirs, des bancs ou même des polaires.

Nous poursuivons cette récolte d'instruments d'écriture usagés l'année prochaine et nous espérons même en récolter davantage. N'hésitez pas en cette fin d'année à vider vos tiroirs des stylos ou feutres usagés et faites une bonne action pour la nature en les apportant dans la boîte qui se situe à l'entrée du hall dès la rentrée !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.